

Der JISS beschließt:

Die Räumlichkeiten im alten Jugendcafe werden den Eitorfer Jugendbands/den Bands des Siegtal-Gymnasiums nach dem Vorschlag der Verwaltung überlassen. Für den Fall, dass auch Schulbands anderer gemeindlicher Schulen das alte Jugendcafe als Proberaum nutzen wollen, gilt die Regelung für das Siegtal-Gymnasium analog.

Das Nutzungsentgelt, das die Bands zahlen, fließt in voller Höhe dem Gebäudemanagement zu, da hier auch die Kosten für die Reinigung des alten Jugendcafes entstehen. Das Kinder- und Jugendparlament verfügt im Haushalt über einen eigenen Titel in Höhe von 600,-- €pro Jahr für Sachkosten.